

Lutte de classe

Schivardi ment effrontément

Alors qu'il est menacé d'une action en justice de la part de l'AMF (Association des maires de France), il a osé écrire dans son communiqué n° 36 du 28 mars 2007 : « Or dans aucun document je me suis présenté comme « le candidat des maires ». »

Voici une copie d'une page du site Internet de Schivardi qui prouve le contraire si besoin était, c'est écrit à deux reprises.

The screenshot shows a web browser window titled "Site officiel de campagne de Gérard Schivardi - Microsoft Internet Explorer". The browser's menu bar includes "File", "Edit", "View", "Favorites", "Tools", and "Help". The main content area features the name "Gérard Schivardi" in large black font. Below it, a blue navigation bar contains the text "Candidat des Maires à l'élection présidentielle - Po" with a red arrow pointing to the left. A photograph of a crowd holding banners is displayed, with one banner reading "POUR LA DÉFENSE DES 36 000 COMMUNES POUR LA DÉFENSE DES SERVICES PUBLICS POUR LA DÉFENSE DE LA LAÏCITÉ" and another "RUPTURE AVEC MAASTRICHT ET L'UNION EUROPÉENNE". Below the photo are two buttons: "Accueil" and "Matériel". A blue bar below the navigation contains the text "Déclaration de Gérard Schivardi à propos d'un co". On the left, there is a small photo of Gérard Schivardi speaking at a podium, with the caption "G. Schivardi" and a red arrow pointing to the right. Below this is a blue box with the text "Gérard Schivardi" and another red arrow pointing to the right. To the right of this box, the text reads "Communiqué de presse N° 36 du 28 mars 2007", followed by "Gérard Schivardi", "Maire de Mailhac", and "Candidat des maires à l'élection présidentielle".

Personnellement, que Schivardi se présente ou non me laisse totalement indifférent. Rappelons, qu'il s'était réjoui un peu tôt dans un communiqué des difficultés des autres candidats à réunir les 500 signatures, notamment Besancenot et Laguiller.

A partir du moment où il respecte les règles qui sont valables pour tous les candidats, il n'y a aucune raison que sa candidature ne soit invalidée.

Que Gluckstein qui pilote sa campagne mente ouvertement, suffit à prouver le peu de crédibilité du Parti des travailleurs, qui ne mérite décidément pas la confiance des travailleurs.

Pour en savoir plus sur cette affaire, lire l'article dans la page d'accueil du site *Lutte de classe* : *La commission nationale de contrôle de la campagne électorale inflige un camouflet à Schivardi et Gluckstein* ou télécharger l'article : <http://www.meltl.com/service/schivardi300307.pdf>